

16. November 2022

1 von 1

Beuysbäume in Kirchditmold - Stiftung 7000 Eichen

Die Stiftung 7000 Eichen unterstützt die Stadt Kassel bei den Verpflichtungen die zum Erhalt der sozialen Großskulptur erforderlich sind. Der Vorsitzende der Stiftung 7000 Eichen, Volker Schäfer, diskutiert mit den Anwesenden die Entfernung eines von Privatpersonen nachgepflanzten Beuys Baumes in einer Baumreihe aus Eschen in der Ochsenallee durch das Umwelt- und Gartenamt.

Die Esche wurde von Privatpersonen auf Eigeninitiative nachgepflanzt. Die Pflanzung war nicht mit dem Umwelt- und Gartenamt und der Stiftung 7000 Eichen abgestimmt. Die Baumreihe ist ein Garten- und Kulturdenkmal gemäß Hessischem Denkmalschutzgesetz. Veränderungen des Kunstwerkes sind nicht in das Belieben von Einzelpersonen gestellt. Eine Nachpflanzung der zuvor schon seit einigen Jahren bestehenden Lücke ist u.a. wegen des Eschentriebsterbens vom Umwelt- und Gartenamt nicht vorgesehen.

Elisabeth König
Ortsvorsteherin

Iris Lühne
Schriftführerin